



# ALBORAYA

## TURISME

#SIENTEALBORAYA





Donde se unen huerta y mar y conviven tradición y modernidad para ofrecerte una experiencia turística única.

Descubrir toda su riqueza recorriendo sus parajes, su fértil huerta, su centro histórico, viviendo los amaneceres en sus playas, disfrutando de su variada oferta cultural y todo esto con un sello, exclusivo e irrevocable...

**“SER LA CUNA DE LA HORCHATA”.**

#SIENTEALBORAYA





Alboraya es un destino para vivirlo, participando activamente en los eventos culturales, deportivos y festivos que se celebran anualmente y que son, sin duda, de un gran atractivo turístico. Alboraya cuenta con una gran cantidad de recursos patrimoniales ubicados en su núcleo urbano y a lo largo de su huerta.

Recorriendo su centro histórico podemos apreciar el arte sacro de la Iglesia Parroquial Asunción de Nuestra Señora, la actividad del Mercado Municipal, la histórica Casa del Conde de Zanoguera, el llamativo Xalé y el emblemático Pont del Moro, entre otros.

En cuanto al patrimonio ubicado en la huerta, encontramos numerosas alquerías, barracas, ermitas, su complejo sistema hidráulico, todo ello muestra del patrimonio tradicional de la huerta valenciana. Durante el paseo se pueden contemplar edificaciones características como las ermitas de Santa Bàrbara, Sant Cristòfol o de "Els Peixets", situada en uno de los parajes más fascinantes del paisaje alborayense.

Los amantes del deporte tienen en Alboraya, además de magníficas instalaciones y clubs deportivos, multitud de propuestas para disfrutarlo al máximo, entre las que destaca la 10k Alboraya contra el Càncer, uno de los eventos más importantes del calendario anual autonómico.

Alboraya cuenta con un amplio calendario festivo para disfrutar de sus celebraciones en todas las épocas del año. Altamente recomendables son sus procesiones de Semana Santa, declaradas Fiesta de Interés Turístico Provincial, sus coloridas Fallas, la singular "Passa" de Sant Cristòfol, fiesta de "Els Peixets", la mágica noche de San Juan o las fiestas marineras de la Virgen del Carmen de Port Saplaya.



Alboraya tiene una localización privilegiada con respecto a sus playas. Impresionan los casi cuatro kilómetros de playa que se extienden desde La Patacona hasta Port Saplaya y que conforman un escenario fantástico para la práctica de deportes acuáticos, disfrutar de los atardeceres en sus chiringuitos, pasear por su extenso Paseo Marítimo o degustar la variada oferta gastronómica. Además, ambas playas cuentan

con puntos de información turística y con todos los servicios para su uso y disfrute durante la temporada estival.

Se trata de playas de arena fina, espaciosas y adaptadas, con una gran capacidad de acogida, lo que sin duda les aporta un elevado valor diferencial.

La playa de La Patacona es una playa amplia, tranquila y con servicios de calidad. Destaca su gran oferta de ocio y restauración, actividades acuáticas como el surf o el paddle surf que se practican en esta playa a lo largo de todo el año. Por su parte, Port Saplaya se diferencia por ser un entorno náutico y familiar y por su colorido y característico entramado urbano.







## ALBORAYA HUERTA

En términos paisajísticos Alboraya combina el litoral mediterráneo con un ecosistema de huerta muy valioso. El patrimonio natural con el que cuenta es tan rico como variado. Desde las playas hasta la huerta pasando por el Barranco del Carraixet se puede disfrutar del patrimonio arquitectónico típico de la huerta, de sus cultivos, de su flora y de su fauna... toda una experiencia para los sentidos.

Por otro lado, la Vía Churra, antigua Via Augusta, en su transcurso por el municipio, sirve de eje para el paso de ciclistas y peatones y se funde con la interesante Ruta del Grial, suponiendo una magnífica vía de acceso a la capital.

Espacios naturales como el "Barranc del Carraixet" aportan a Alboraya un elevado valor diferencial para disfrutar de una singular experiencia agroturística.



## ALBORAYA HORCHATA

La oferta gastronómica de Alboraya es muy diversa y está estrechamente relacionada con los productos de la huerta y como hito gastronómico que merece mención especial: la horchata.

Alboraya es la cuna de la horchata de chufa y es por esto que más allá de la oferta de horchaterías donde poder degustarla, se asocia a vivir la experiencia completa, conociendo sus orígenes, visitando sus cultivos, participando de su elaboración y degustando esta deliciosa bebida. En este producto, tan singular y genuino de Alboraya, se aúna naturaleza, proximidad, sostenibilidad, tradición y patrimonio.







**Nuestro objetivo, hacer de  
Alboraya un destino accesible,  
atractivo y sostenible.**

En Alboraya, sus playas, su huerta,  
su cultura activa y su horchata,  
son un tesoro a descubrir.







**ALBORAYA**  
AJUNTAMENT

**TURISMOALBORAYA.ES**

